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Заседание Совета проводится по инициативе Президента – А. Шахбанова. 
Форма проведения заседания – очная. 

В заседании присутствовали и приняли участие: 
1. Шахбанов Али Баширович — Председатель Совета;
2. Акаев Запир Хайрутдинович — заместитель Председателя Совета;
3. Закриев Джалалдин Яхьяевич -  член Совета;
4. Гаджиев Гаджи Алигаджиевич — член Совета;
5. Довлетова Саида Абдуллаевна — член Совета;
6. Мудаев Алигаджи Абдурахманович - член Совета.

Из 8 членов Совета Ассоциации в голосовании приняли участие 6 членов  Совета, что 
составляет 75% от общего числа членов Совета, кворум, в соответствии с Уставом 
Ассоциации и законодательством РФ, имеется. Совет правомочен принимать решения. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О делегировании представителей на Окружную конференцию членов Ассоциации
"Национального объединения строителей" по «Северо-Кавказскому федеральному
округу», которая пройдет 21 сентября 2018 г. в г. Владикавказ.

2. Рассмотрение рекомендации Дисциплинарной комиссии об исключении ООО "Фотон"
(ИНН № 0561052036) из членов Ассоциации в соответствии с п.2.5 Положения о
системе мер дисциплинарного воздействия за неоднократное нарушение сроков уплаты
членских взносов и в связи с отсутствием минимального количества специалистов по
организации строительства.

3. Рассмотрение заявлений о приеме в члены Ассоциации следующих организаций:
• ООО "Град-Строй", ИНН № 0573002270;
• ООО "Стройсервис-2008", ИНН № 0544003695;
• ООО "ТЕЛЕСИТИ-ИНЖИНИРИНГ", ИНН № 0570009728;
• ООО "ЮГ-ГРАД-СТРОЙ", ИНН № 0502007391;
• ООО АИСТ-ИНВЕСТ", ИНН № 0513005117.
4. Рассмотрение информации Дисциплинарной комиссии о ходе работы  с результатами

плановых проверок, переданными Контрольным комитетом.



ВОПРОС № 1: О делегировании представителей на Окружную конференцию членов 
Ассоциации "Национального объединения строителей" по «Северо-Кавказскому 
федеральному округу», которая пройдет 21 сентября 2018 г. в г. Владикавказ. 
В ходе совместных обсуждений приняли решение: 

• Делегировать Президента  Ассоциации  СРО «ГС СКФО» - Шахбанова Али 
Башировича  на    Окружную конференцию членов Ассоциации "Национального 
объединения строителей" по «Северо-Кавказскому федеральному округу» 21 сентября 
2018 г. с правом решающего голоса по всем вопросам повестки дня; 

• Делегировать Генерального директора Ассоциации  СРО «ГС СКФО» - Акаева Запира 
Хайрутдиновича на Окружную конференцию членов Национального объединения 
строителей по «Северо-Кавказскому федеральному округу» 21 сентября 2018 г. с 
правом совещательного голоса по всем вопросам повестки дня; 

Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0.  
Решение принято единогласно. 
 
ВОПРОС № 2: Рассмотрение рекомендации Дисциплинарной комиссии об исключении ООО 
"Фотон" (ИНН № 0561052036) из членов Ассоциации в соответствии с п.2.5 Положения о 
системе мер дисциплинарного воздействия за неоднократное нарушение сроков уплаты 
членских взносов и в связи с отсутствием минимального количества специалистов по 
организации строительства. 
СЛУШАЛИ:  С. Довлетову, которая доложила, что на основании выявленных фактов и в 
соответствии с Положением о системе мер дисциплинарного воздействия, применяемых 
Ассоциацией к своим членам, а именно пп. 2.5.2, где одним из оснований для рекомендации 
об исключении лица из членов Ассоциации, является неоднократная неуплата в течение 
одного календарного года членских взносов, кроме того, согласно ст.55.5-1. Градкодекса РФ 
самостоятельным основанием для исключения из членов СРО является отсутствие 
минимального количества специалистов по организации строительства, а также в 
соответствии с пп. 2.4.3. Положения о системе мер дисциплинарного воздействия - не 
устранение нарушений членом Ассоциации в течение 90 календарных дней после принятия 
решения о применении меры дисциплинарного воздействия в виде приостановления права 
осуществлять строительство, реконструкцию, капитальный ремонт объектов капитального 
строительства, влечет применение меры дисциплинарного воздействия в виде исключения из 
членов Ассоциации. В связи с изложенным, З. Акаев предложил исключить ООО "Фотон" из 
членов Ассоциации. 
РЕШИЛИ: В соответствии с п.2.5 Положения о системе мер дисциплинарного воздействия за 
неоднократное нарушение сроков уплаты членских взносов и в связи с отсутствием 
минимального количества специалистов по организации строительства исключить из членов 
Ассоциации ООО "Фотон" (ИНН № 0561052036). 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0.  
Решение принято единогласно. 
 
ВОПРОС № 3: Рассмотрение заявлений о приеме в члены Ассоциации следующих 
организаций: 

• ООО "Град-Строй", ИНН № 0573002270; 
• ООО "Стройсервис-2008", ИНН № 0544003695; 
• ООО "ТЕЛЕСИТИ-ИНЖИНИРИНГ", ИНН № 0570009728; 
• ООО "ЮГ-ГРАД-СТРОЙ", ИНН № 0502007391; 
• ООО АИСТ-ИНВЕСТ", ИНН № 0513005117. 

СЛУШАЛИ:  Мудаева А.А., который представил заключение Контрольного комитета по  
данным кандидатам на прием в члены Ассоциации и  предложил принять данные  
организациии в члены Ассоциации. 
РЕШИЛИ: Принять в члены Ассоциации и, после уплаты необходимых взносов в 
компенсационные фонды, включить в Реестр Ассоциации «ГС СКФО» следующие 
организации: 

• ООО "Град-Строй", ИНН № 0573002270; 



• ООО "Стройсервис-2008", ИНН № 0544003695;
• ООО "ТЕЛЕСИТИ-ИНЖИНИРИНГ", ИНН № 0570009728;
• ООО "ЮГ-ГРАД-СТРОЙ", ИНН № 0502007391;
• ООО АИСТ-ИНВЕСТ", ИНН № 0513005117.

Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято единогласно. 

ВОПРОС № 4: Рассмотрение информации Дисциплинарной комиссии о ходе работы  с 
результатами плановых проверок, переданными Контрольным комитетом. 
С. Довлетова вкратце ознакомила присутствующих с работой, проводимой Дисциплинарной 
комиссией с материалами плановых проверок, переданных Контрольным комитетом. 
РЕШИЛИ: Информацию С.Довлетовой принять к сведению. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято единогласно. 

Председатель Совета А. Шахбанов

Секретарь Совета С. Насрудинова


